

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Juli 2020

Liebe Leserinnen und Leser,

ist die große Urlaubsreise bei Ihnen ebenfalls ausgefallen? Deutschland, Balkonien oder Garten heißen wahrscheinlich für die meisten von uns die bevorzugten Ziele an freien Tagen. Viele von uns haben (wieder)entdeckt, wie schön und wie wenig gefährlich es hier bei uns im Bergischen Land und im Rheinland ist.

Vielen von uns wird in diesen Corona-Zeiten bewusst, wie wichtig Sicherheit für jeden Einzelnen und für eine Gesellschaft ist. Staat, Gesundheitssystem, soziale Sicherung, Umwelt – im Wesentlichen funktioniert unser Land - ziemlich gut und besser als sonst wo auf der Welt. Dass wir großen, nicht beherrschbaren Risiken normalerweise nicht ausgesetzt sind, hat wie alles im Leben, immer mehrere Gründe. Der wichtigste ist meiner Meinung nach: unsere Bevölkerung. Maß und Mitte ist in Deutschland im Kern die am weitesten verbreitete Grundeinstellung der Menschen. Dass dieses Erfolgsrezept so bleibt, dafür arbeite ich und dazu kann jeder in seinem Umfeld beitragen.

Vor Kurzem schrieb mir jemand aus meinem Wahlkreis: „Ich bin froh, in diesen Zeiten in Deutschland zu leben.“ Recht hat er. Nicht nur in diesen Zeiten.

Viele Grüße

Ihr Rainer Deppe



3,3 Mio. EUR für Schul-Tablets im RBK

Die wochenlangen Schulschließungen haben nochmals verdeutlicht, in welchem Bereich wir nachlegen müssen: Bei der Digitalisierung der Schulen. Nun hat die Landesregierung innerhalb kürzester Zeit zwei Förderprogramme zur zügigen Anschaffung von Tablets & Co. für Lehrer und bedürftige Schüler vorgestellt. 3,3 Mio. EUR gehen dafür an die Schulträger im Rheinisch-Bergischen Kreis.

[Mehr](#)



Autobahnbrücke Untereschbach beginnt erst 2023

Der Rückbau der Autobahnbrücke A4 über die L 136 bei Untereschbach wird erst im Jahr 2023 beginnen. Bis dahin kann der Verkehr mit der heutigen Sperrung der Standstreifen weiter ungehindert Richtung Moitzfeld fließen. Die Zusagen von Straßen.NRW bleiben für uns in Overath erhalten.

[Mehr](#)



"Über Sport den Kreislauf ankurbeln"

Dass Sport für die Gesundheit förderlich ist und den Kreislauf stabilisiert, ist allgemein bekannt. Darüber hinaus kann die Erneuerung von Sportplätzen allerdings auch den Konjunkturkreislauf ankurbeln. Mit dem „Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten“ fördern der Bund und das Land den Um- und Ausbau von kommunalen Sportstätten in Nordrhein-Westfalen mit insgesamt 78 Mio. EUR.

[Mehr](#)



7,3 mehr Stellen für die Polizei im Rheinisch-Bergischen Kreis

Demnächst werden exakt 411,65 Polizeivollzugsbeamte und Regierungsbeschäftigte für die Sicherheit im Rheinisch-Bergischen sorgen. Bereits das dritte Jahr in Folge erhält nicht nur der Rheinisch-Bergische Kreis mehr Personalstellen. Die NRW-Koalition ist angetreten mit dem erklärten Ziel, Nordrhein-Westfalen sicherer zu machen. Bereits jetzt sind die Zahlen der Straftaten rückläufig.

[Mehr](#)



"Jetzt Inklusion vor Ort verwirklichen"

Wer mit einer guten Idee die Inklusion hier bei uns im Rheinisch-Bergischen Kreis voranbringen will, sollte sich jetzt den heute vorgestellten „Inklusionsscheck NRW“ der Landesregierung genauer ansehen. Mit jeweils 2.000 Euro sollen lokale Initiativen, Vereine, Kirchengemeinden und Organisationen bei der Verwirklichung von kleinen Inklusionsprojekten unterstützt werden.

[Mehr](#)



Klimaschutz wird "erfahrbar"

Das „Bergische e-Bike“ – ein öffentlich zugängliches E-Bike-Verleihsystem für den gesamten Rheinisch-Bergischen Kreis – ist gestartet. An den Bahnhöfen in Rösrath und Leichlingen wurde es bereits offiziell in Betrieb genommen. In Kürze werden an zehn Standorten im gesamten Kreisgebiet zunächst 81 E-Bikes auszuleihen sein.

[Mehr](#)

Worauf es jetzt ankommt:



**ZU HAUSE
BLEIBEN.**



**ZUSAMMEN
HALTEN.**

Informationen zu den Maßnahmen der Landesregierung zur Corona-Pandemie

Die Bekämpfung der Corona-Virus-Pandemie muss für uns alle die oberste Priorität haben. Auf meiner Facebook-Seite veröffentliche ich Verlautbarungen der NRW-Landesregierung. Sie sind offiziell und können über den jeweiligen Link direkt auf der Homepage der Landesregierung verifiziert werden. Es ist wichtig, dass so viele Menschen wie möglich, unmittelbar über den genauen Wortlaut informiert sind. Falschmeldungen helfen uns in dieser Situation nicht weiter.

[Mehr](#)

Unterwegs:



In Overath gemeinsam neue Wege gehen

[Mehr](#)



Landesregierung "schenkt" Burscheid neues Haus der Kulturen

[Mehr](#)



Frische Sonntagsbrötchen gibt es nur beim Bäcker

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

Es finden wieder einige Termine statt. Leider sind es deutlich weniger als noch vor ein paar Monaten. Sie können mich nach wie vor gerne ansprechen. Bitte beachten Sie dabei den notwendigen Abstand.

Infoveranstaltung des Schaustellervereins Bergisch Gladbach

**Sa., 8.8. ab 11:00 Uhr
Bergisch Gladbach,
Konrad-Adenauer-Platz**

CDU Rösrath im Gespräch mit Herbert Reul

**Di., 18.8. ab 19:00 Uhr
Rösrath, Schloss
Eulenbroich**

Biergartentalk mit dem Overather Bürgermeisterkandidat Christop Nicodemus

**Do., 20.8. ab 19:30 Uhr
Overath-Immekeppel,
Restaurant Haus Thal**

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis

Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Ehrevorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227

E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)



[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)